

Frankfurt am Main  
28. Juni 2005  
Seite 1 von 1

## Wechsel im Amt der Präsidenten der Hauptverwaltungen Düsseldorf und Stuttgart

Der Präsident der Deutschen Bundesbank hat am heutigen Tag nach Beratung im Vorstand folgende Präsidenten der Hauptverwaltungen ernannt:

Das Amt des Präsidenten der Hauptverwaltung Düsseldorf wird mit Wirkung vom 1. Juli 2005 mit Herrn Hans-Peter **Weser** besetzt.

Das Amt des Präsidenten der Hauptverwaltung Stuttgart wird mit Wirkung vom 1. September 2005 mit Herrn Bernhard **Sibold** besetzt.

Herr Weser tritt die Nachfolge von Herrn Friedel Fleck an, der eine neue Funktion im Kreditgewerbe übernimmt. Herr Sibold folgt Herrn Wilhelm Ergenzinger, der Ende August aus den Diensten der Bank ausscheidet. Sowohl Herr Sibold als auch Herr Weser leiteten bisher den Regionalbereich Innenbetrieb in ihrer Hauptverwaltung.

Die Deutsche Bundesbank unterhält im Bundesgebiet insgesamt neun Hauptverwaltungen. Sie werden jeweils von einem Präsidenten geleitet, der dem Vorstand untersteht (§ 8 BBankG).